
智行理财网
应用链LSK币是什么？2020年LSK币投资前景怎么样？

应用链LSK币是什么？lisk是一个基于node.js与javascript，建立于区块链技术之上
的区块链应用平台，开发者可以通过官方提供的sdk，使用javascript语言在lisk平
台内开发自已的blockchain app，我们认为，未来必定是中心化应用与去中心化应
用共存的时代，lisk提供这么一种简单，易行的方式，让开发者可以很快速的在区
块链上建立自己的应用。 

lisk的团队是由分别来自德国，英国，美国的经验丰富的专家组成，ceo是来自德国
的max kordek，来自亚琛工业大学，在区块链行业有多年的经验，对于区块链行
业的发展有自已独特的见解，max最终成功地为lisk项目筹集了14000多个btc。 

核心开发者是来自英国的oliver
beddows，具有15年的软件开发经验，另一位核心开发者françois-xavier
thoorens，以及其它还有多位开发者与多位在各自领域具备丰富经验的顾问团。 

来自寡头王的点评: 

Lsk(应用链)，天马行空的梦工厂。 

下图是LSK(应用链)的历史走势，绿色代表美元计价，土黄色比特币计价，蓝色代表
流通市值。 

币种名称，LSK(应用链)。 
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发行时间，2016.05.04 

总发行量，133838479LSK 

概念类型，侧链概念，Dapp去中心化，只能合约。 

从上图可以看出历史最高价为271.44元，历史最低价为0.6604元，目前价格为11.3
520.当前LSk的总市值为13.03亿元，我们可以计算出Lsk的历史最大振幅为41000
%，应用链上市三年时间，绝对有一夜暴富的可能。现在来吐槽有点马后炮的感觉
，不过不得不说这只币的波动性和活跃度蛮大的。从目前换手来看LSK当天的换手
率基本维持在5%以上，交易热情蛮高的一个小币种。 

项目介绍 

Lisk是一个基于Node.js与Java，建立于区块链技术之上的区块链应用平台，开发者
可以利用LISK平台提供的工具自由造梦，因为这样可以最大限度的为创业团队，或
者个人节省很多时间成本，资金成本等等。 

Lisk的sideechainDevelopmentkit可以使创建着很轻松的构建属于自己的区块链
，应用链并且对大家是免费，开源的，用JavaScript编写的。 

Lisk有强大的团队支持 

CEO来自德国的Max Kordek，来自于亚琛工业大学，在区块链行业有多年的经验
，可以说区块链行业的老司机，其对区块链行业有自己独到的见解，Max成功为Lis
k项目筹集1.4万个BTC。 

核心开发人员来自英国Oliver Beddows，具有15年的软件开发经验，经验和在自
己领域的成就很多很多。团队中的其他成员不一一列举了。 

总结个人认为Lisk是个展示自己的开放舞台，创业者可以在上面轻松的创建属于自
己的区块链，任由你天马行空，直到你成功。 

来自比特币99度的点评: 

Lisk相当于也是做一个公链，只不过与以太坊、EOS不同的是Lisk的目的不是创建
智能合约，而是提供开发工具让开发者基于Lisk主链开发属于自己的侧链，所有的
DAPP在侧链上运行，团队技术实力较强，代码更新比较活跃，Lisk和微软Azure云
计算平台也建立了合作伙伴关系，国外粉丝比较多，只不过承诺的项目进度缓慢，
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至今开发者工具没有发布，也没有一个成功的侧链或者DAPP发布，生态基本为零
，也可能项目实现较困难，好在团队还定期披露所有的事项与进展，目前只能给4
分，有技术突破再修改。 

来自全王的点评: 

LSK当初上了聚币跟元宝，海燕喊单的时候才1块多，但是没交易量，也就没买了，
随着价格的一路上升我才慢慢去注意这个币，等想买价格已经在天上了，幸好还是
没买。看了白皮书，目标是打造基于侧链技术的应用生态，技术实力也可以，正稳
步开发，团队资金也充足。问题的问题是，之前那一波拉涨应该套住不少散户，而
且现在侧链技术也出现了好几个，LSK要想突出重围再上个新高度我想绝没有那么
轻松，肯定还有一段长时间的洗牌，暂时先观望，整体给6分。 

来自星火燎原的点评: 

LSK是一个主打侧链开发的项目，同一般的公链不同。LSK并不在主链上做过多开
发，而是把主链作为一个平台，通过SDK让开发者在上面做侧链开发，丰富生态，
这个创意很新颖，不过实际操作起来技术难度不小。 

目前LSK的代码提交频次不高，项目也并没有什么实质的进展，路线图也没有如期
实现。侧链开发这方面，在生态起来之前，也不太可能会有大量开发者参与进来，
毕竟虽然上链免费，但是开发者的付出还是希望有回报的，做出来的应用没人参与
，之前的付出也就没有了回报，这样一来项目就出现了断层。 

观点： LSK目前看来还是处于愿景很美好，现实很骨感的阶段，在生态起来之前，
还是建议持币观望为好，毕竟靠讲故事做投资的话，风险还是比较大的。最后项目
给予4分的评级。 

来自大雨将滞的点评: 

老牌项目，最早还是在元宝上看到的，算是早期的类公链项目吧。 

亮点：1). 基于JAVA语言开发，对开发者友好 2).
技术团队强大，github上代码更新频繁 3).
采用侧链技术，应用DAPP都基于侧链开发，保障主网的安全性和承载力。 

不足：1).侧链技术进展缓慢，导致其生态推进的不好 2).
基于侧链技术的项目目前也层出不穷，都是属于早期探索阶段，花落谁家还未得知
3). 社区运营不理想，国外在某些地区还可以，国内运行的较差。 
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投资：上轮牛市涨幅巨大，不过熊市跌的也很惨，如果当前的局面迟迟没有突破性
的进展，后市个人不太看好，另外也要注意一点就是LSK不设上限，一直增发。
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